
 

 
 

 

Ofício 115/2023 

Salto, 10 de julho de 2023 

Assunto: Patrimônio Escolar / Limpeza do patrimônio e manutenção 

Exma. Sra Secretária Municipal de Educação 

Desde 2019, o CME de Salto/SP visita às Unidades Escolares Municipais a fim de 

averiguar as condições do patrimônio escolar, na certeza de contribuir para com a oferta 

de um ensino de qualidade à população estudantil. Em julho de 2023, novamente o CME 

SALTO visitou as instalações, agora das creches municipais de Salto/SP. Por pesquisa, 

verificou-se este colegiado que a SEME tem contrato com a empresa ASSERVO 

(contrato 300/2020) e que a mesma tem como foco a manutenção do prédio escolar, desde 

que a gestão providencie os materiais para a execução. 

Conforme evidências abaixo, é mister que através de pecúnio e empresa, providenciem 

com urgência as correções apontadas em visitação. 

Também necessário rever os investimentos em pecúnio, para que as Unidades Escolares 

possam oferecer um ambiente acolhedor e propício ao desenvolvimento dos alunos. 



 
 

 

 

 

 

 

Solicitamos também uma reunião com os gestores das Unidades, para que tomem ciência 

dos apontamentos destes membros colegiados. 



Solicitamos na próxima reunião de CME em agosto de 2023, presença da senhora Cristina 

Bettiol, gestora do Contrato 300/2020, para responder indagações deste CME SALTO 

SP. 

Em todas as Unidades de Creche, deverão os gestores providenciarem os consertos 

apontados para que em próxima visita do CME os reparos devam estar prontos. 

  
 

 

 

 

 
 



  
 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 

  
 

 

 
 

 

 

 
 



 

 
 

  
 

 

 

 

 

 

 
 



  
 

 

 

 



 



  
 

 

 

 

 

 

 



  
 



 
 

 

 

 



 
 

 



 
 

 

São os reparos: pintura, azulejo, elétrica, EXTINTORES, piso, hidráulica e outros. 

 

 

 
Em relação à limpeza, alguns contratados mencionaram que há meses em que falta 

material no final do mês. Também solicita este colegiado que a gestora DANIELA SILVA 

compareça à proxima reunião, a fim de esclarecer: 

a) Por que os materiais utilizados são de marca inferior ( qualidade) ao mercado? 



b) No contrato existe uma cláusula para acondicionar os produtos e materiais. 

Conforme vistoria do CME houve Unidade que não apresentou. Qual o motivo? 

c)  

d) O referido contrato ainda é vigente? Quem faz a monitoria dos trabalhos? 

e) Existe aditamento? 

f) Como são feitas as avaliações pelos gestores da Unidade? São avaliações 

mensais? 

g) Apresentar estas avaliações em próxima reunião de CME Salto/SP. 

 
 

Estas fotos são tiradas durante as visitas feitas em Unidades de Creche. 

Finalizando, solicitamos da Exma. Sra. Secretária as seguintes providências: 

a) Reparação nas Unidades Creche com o devido pecúnio à disposição dos gestores 

e imediata presença da empresa contratada para a elaboração dos reparos. 

b) Presença da gestora Cristina Beriol em próxima reunião de agosto/2023 para 

apresentar relatório sobre a atual situação dos patrimônios das creches. 

c) Presença da gestora Daniela da Silva, em próxima reunião de agosto/2023 para 

apresentar relatório sobre a atual situação da limpeza do patrimônio das creches. 

d) Apresentar avaliações mensais dos gestores da empresa GOTA LIMPA. 

e) PLANO DE AÇÃO dos gestores em relação à manutenção do patrimônio, 

confomre determinação dos associados da APM. 



f) ATA da reunião com os diretores a fim de apresentar o tema PATRIMÔNIO 

ESCOLAR e a preservação. 

g) Possibilidade de acerto com a empresa GOTA LIMPA a fim de alterar os produtos 

que vêm utilizando nas unidades de CRECHE. 

h) Informar sobre os dois contratos ASSERVO e GOTA LIMPA aos membros 

conselheiros. 

i) Apresentar cópia deste aos SUPERVISORES DE ENSINO da Rede Municipal de 

Salto/SP. 

 
Certa da costumeira parceria com este colegiado, despedimo-nos e colocamo-nos à 

disposição. 

 
Cordialmente, 

 
 

EVELIZE ASSUNTA PADOVANI 

PRESDENTE CME 

Salto SP 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Exma. Sra. Secretária de Educação de Salto SP 

Sra. ANNA CRISTINA M N FÁVERO 


